

こしば新区政報告会中止のお知らせ

令和2年3月19日

皆様におかれましては日々ご清祥のことと存じ申し上げます。

このたび、3月28日(土)に開催を予定していました区政報告会はコロナウィルス感染

予防のため、突然ではございますが、中止させて頂きますことをご報告致します。

多くの方から開催を危ぶまれるお声を頂く中で、周知が遅くなりましたことお詫び致します。

皆様にお話しをしたかった区政報告の一部を裏面の「こしば新新聞」にまとめましたので

ご一読頂けましたら幸いです。

区政報告会につきましては、状況を見極めつつ、あらためて開催をしたいと思えます。

皆様が健康な毎日を過ごされますことをお祈りしまして、区政報告会中止のお知らせとさ

せて頂きます。

品川区議会議員 こしば新

新型コロナウイルス感染症について

新型コロナウイルスに関する感染の予防 心配な症状や対応などについての相談

・品川区電話相談窓口

☎5742-9108

受付：平日午前9時～午後5時（祝日除く）

・都電話相談窓口

☎0570-550571

Fax5388-1396

受付：午前9時～午後9時

（土・日・祝日も実施）

・厚生労働省電話相談窓口

☎0120-565653

受付：午前9時～午後9時

（土・日・祝日も実施）

次の症状がある方は

「新型コロナ受診相談窓口」にご相談下さい。

・風症状や37.5°以上の発熱が4日間以上続いている。（解熱剤を飲み続けなければならない時も含みます。）

※高齢者や基礎疾患等のある方は、上の状態が2日程度続く場合。

・強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある。

・新型コロナ受診相談窓口

☎5742-9105

受付：平日午前9時～午後5時（祝日除く）

☎5320-4592

受付：平日午後5時～翌日午前9時

土日祝＝終日

こしば新新聞

特別号

本会議で一般質問

令和2年3月19日(木)



2月19日から行われた品川区議会第一回定例会の二日目の20日、本会議で初めての一般質問に臨み、大項目で次の4つの項目について質問いたしました。

【教育について】

公立中学校における学力定着についての提言として、定期試験の見直しと単元テストを中心とする成績評価の導入を促しました。

領土教育については、奪われた領土の歴史、領土を侵害する外国の主張、それに対する日本の反論も併せて教えることで、未来の主権者となる公民を育てていくべきと提言しました。

市民科については、ファイナンスプログラム成果と道徳の実践教育を提言しました。

品川区に点在する明治維新を駆け抜けた志士、政治家の墓を参り、歴史に触れる教育の実践を提言しました。

【水辺の活用について】

昨年の台風19号から得られた課題として、土嚢の増強を提言しました。また多摩川氾濫に備えて、南大井、東大井の地域における品川区の水害対策について質問しました。一方で、立会川を、子どもたちが集まる憩いの川になるよう提言しました。

【オリンピック・パラリンピックについて】

競技大会の開催期間中における品川の誇りある伝統文化が披露されるように強く訴えました。またホッケー競技場までのラストマイルにある商店街への支援を訴えました。

【人権啓発について】

人権侵害であり、国の主権侵害である北朝鮮による拉致事件。毎年12月10日から16日にかけて、政府が地方自治体に要請している啓発活動が品川区では行われていないため、その姿勢を問い質し、「エムシながわ

やケーブルテレビ品川を通じて、拉致事件の周知を促しました。かつて大井6丁目に住んでいた横田めぐみさんの拉致事件を扱ったアニメ「めぐみ」の区内学校における視聴状況を質問したところ、品川区では視聴済みが21校。視聴予定が14校とのことでした。区も拉致を重大な人権侵害と捉え、啓発活動に取り組んでいくとのことでした。



【プロフィール】

昭和56年11月25日生まれ
東洋大学法学部卒
石原ひろたか衆院議員の秘書を経て、平成31年に品川区議会議員選挙に初当選。

【お問い合わせ先】

小芝新事務所
〒140-0014
品川区大井5-6-2-101
☎090-6106-2272
Fax03-6303-7037

※ご希望の方には新聞をお届け致しますので、ご連絡願います。